

Desafío Global Sostenible llega a la región con una nueva edición

El evento de economía sostenible organizado por Dinamiza+ y OTIC O'Higgins, en alianza con Inacap y cofinanciado por Corfo a través del programa Viraliza, tendrá una nueva edición entre el 3 y el 5 de julio de 2024.

Desafío Global Sostenible (DGS) llega a la sede de Inacap Rancagua para su cuarta edición, a realizarse del 3 al 5 de julio de 2024. El evento, que se ha consolidado como un referente en la promoción de la innovación y la sostenibilidad, busca resaltar la importancia de orientar a las organizaciones hacia modelos de negocios más sostenibles, donde el objetivo financiero es un medio para cambiar el mundo y proteger el entorno.

Durante estos tres días, expositores nacionales e internacionales abordarán los principales desafíos en materia de sostenibilidad y desarrollo económico que enfrentan las empresas en la actualidad. Además, el encuentro proporcionará una plataforma para el diálogo constructivo sobre acciones y metodologías que fomenten la transformación cultural dentro de las organizaciones, incorporando la sostenibilidad y la innovación como formas rentables de hacer negocios.

Óscar Ávila, director regional de Corfo O'Higgins, considera el DGS como un pilar fundamental para el desarrollo económico y la innovación en la región. En este sentido, manifestó que "desde Corfo buscamos promover la economía circular como modelo de

desarrollo, que involucra la generación de iniciativas para agregar valor, diferenciación, mayor productividad y competitividad en las empresas en concordancia con los ámbitos medioambientales, sociales y económicos".

En ese contexto, sostuvo que el programa Viraliza de Corfo "Desafío Global Sostenible", es una gran instancia, que permitirá fortalecer el ecosistema de nuestra región, promoviendo la sostenibilidad en empresas y emprendimientos de O'Higgins.

Ávila dejó abierta la invitación para que todos los actores locales de emprendimiento se sumen a la iniciativa. "Queremos invitar a todas las pymes, emprendedores y actores relevantes del ecosistema de la región a participar de las plenarios, talleres, charlas y mentorías enmarcadas en este evento", destacó.

Por su parte, Guillermo Medina, socio fundador de Dinamiza+, consultora especializada en sostenibilidad y organizadora del DGS, explica que "el evento se enfoca en fortalecer la importancia de las alianzas y las redes de colaboración de los diferentes actores del ecosistema para promover la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ONU) y de

esta forma impulsar el empoderamiento de los actores regionales. Esperamos contar con una alta asistencia y que DGS sea un aliado local para el desarrollo económico sostenible, la competitividad y la contribución regional a los desafíos globales".

"Dentro del propósito de Dinamiza+ está el difundir a las organizaciones públicas, privadas y academia la importancia de la sostenibilidad, y cómo aporta a mejorar la competitividad de las empresas, por eso nos tiene tan contentos, que esta cuarta versión de Desafío Global Sostenible se realice en la región de O'Higgins, sumándose a las tres ya realizadas en Los Ríos", sostuvo.

Desafío Global Sostenible, en esta edición, cuenta con la co-ejecución de OTIC O'Higgins, en alianza con Inacap y el apoyo de Corfo. El programa del evento incluirá plenarios, mentorías y talleres de formación, en los cuales los expositores compartirán su experiencia y conocimiento sobre la implementación de criterios ASG, es decir, Ambiental, Social y de Gobernanza en las empresas, así como las últimas tendencias en materia de economía sostenible.

UN ECOSISTEMA DE DESARROLLO SOSTENIBLE QUE CRECE

El evento está dirigido a todos los emprendedores y líderes que deseen ser parte del cambio económico, enfocándose en modelos operativos responsables con la naturaleza, sus recursos, el entorno y la comunidad.

Además de Margarita Ducci, están confirmados como expositores: Javiera Zenteno y Guillermo Medina, socios fundadores de la consultora especializada en sostenibilidad Dinamiza+, Mauricio Cárdenas, director LATAM de LIM, Marcela Gutiérrez, líder de OTIC O'Higgins, Gerardo Wijnant de Banca Ética, Mónica Martínez de



LATU, Sergio Fuentealba de Growbetter Agency, Claudia Pápic, miembro de RED Chapter Zero, Rodrigo Guerra de Fundación La Semilla, Anika Schuettler de AHK Chile, Ángelo Gaviraghi y Rodrigo González de ASECH O'Higgins, José Lizama Vilches de INACAP, Elina Carbonell de

Vinos Lugarejo, Rodrigo Arias de la Asociación Chilena de Municipalidades, Matthias Streller de Bavarian Sensor Technology Cluster, Gabriela Sabadini de Chile Green Building Council y Flavio Angelini del Hotel Piedra Verde.

Las personas se pueden sumar al evento

de forma muy sencilla. Solo deben ingresar al sitio web www.dgsostenible.cl y registrarse, inscribiéndose en la actividad en la que deseen participar. Es importante destacar que la inscripción es gratuita. Únicamente necesitan hacer clic en el formulario del evento y llenar sus datos.

